
78^{ème} Session de l'Assemblée générale
Deuxième Commission

Item 18

Explanation of Vote (EoV)

New York, le 21 novembre 2023
Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

La Suisse attribue une grande importance à la réalisation de l'égalité des genres. Il s'agit en effet d'un aspect fondamental dans la réalisation de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Par conséquent, la Suisse salue l'initiative du Mexique de présenter cette résolution dans le cadre de la **deuxième commission** et soutient en particulier l'OP9 qui mandate le Secrétaire général de l'ONU de soumettre un rapport sur l'intégration d'une perspective de genre dans la mise en œuvre de l'Agenda 2030, en mettant l'accent sur l'économie de soins.

Nous encourageons les délégations à voter contre l'amendement présenté et de soutenir le texte soumis par le Mexique.

Je vous remercie.
